

羽ばたけ! 子どもたち

大堀 寛人

⑨

♪夏だ夏だ、キャンプの
夏だ、ちゅーりつぶキャン
プだ! こどもたちの歌声
がバスの窓からこぼれ、青
空に広がります。昨年夏、
年長クラスが大竹市阿多田
島で体験した
二泊三日のキ
ャンプについて紹介しま
す。

テーマは

冒険キャンプ

達成感や助け合い学ぶ

声。恐怖心から連帯感が生
まれ、支え合う大切さを学
んでいきます。

「ちゅーりつぶ」では年
長クラスになると、松山市
への卒園旅行も含め、年に

で見る?」。先生が岩場か
らのダイビングに誘うと、
こどもたちは一度は海を見
下ろして足を震わせます。
でも恐怖を乗り越え、成し
遂げた時の表情は誇らし
げ。次々に挑戦が続きます。
夕食後は、花火大会や先
生が準備した夜店を楽しむ
「夜のつどい」。宿からの
道のりは、みんなで「暗闇
の散歩」です。月も星も見
えない闇夜。「怖いよ、も
う帰ろうよ」と泣きだしそ
うなこどももいます。身を
寄せ合い、「ぼくがいるか
らだいじょうぶ」「手をつ
なう」とお互いを励ます
情報がはんらんする現代
を生きるこどもたちは、ハ
ラハラドキドキの「未知の
世界」に出会う機会をどん
どん失っています。非日常
的な「冒険」がいっぱいの
キャンプは、こどもたちに恐怖や不
安でぐじけそうな心を克服し、仲間と助け合
つて乗り越える大切さを教
えてくれるのです。

(ふれいすくーる・ちゅー
りつぶ)広島市西区・園
長)



浜辺でお昼寝。まぶしい太陽、波の音、潮
の香り…。自然って、すごいな(園提供)